

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

TV Plieningen : TV Stammheim
Samstag, 10.12.2022, 10:00 Uhr

Meyer bereitet dem TV Plieningen den Weg zum Teamerfolg

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 6:4 in den Spielen und 18:19 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TV Plieningen ihr Heimspiel in der Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde gegen den TV Stammheim. 110 Minuten lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Luis Bopp den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das untere Paarkreuz mit Meyer und Bopp, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Keinen Punkt beisteuern konnten Schulz / Bopp im Spiel gegen Mijatovic / Maier, das 0:3 verloren ging. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Haile / Meyer gewannen gegen Ackermann / Utz mit 3:2. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Samuel Haile beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Fabian Maier. Wenige Chancen hatte Malte Schulz beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Luka Mijatovic, so dass Mijatovic seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Die richtige Herangehensweise hatte Philipp Meyer dagegen beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Simon Utz von Beginn an. Es dauerte eine Weile, bis Luis Bopp sein 3:2 gegen Darshen Ackermann unter Dach und Fach hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Beim 3:1-Sieg von Samuel Haile gegen Luka Mijatovic ging nur der erste Satz verloren. Deutlich nach Sätzen war indes die folgende Drei-Satz-Pleite von Malte Schulz gegen Fabian Maier, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Nur einen Satz verlor Philipp Meyer beim 13:11, 11:8, 9:11, 13:11 gegen Darshen Ackermann und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Nur einen Satz verlor Luis Bopp bei seinem Sieg gegen Simon Utz und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TV Plieningen am 10.12.2022 gegen den TSV Georgii Allianz II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TV Stammheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:3. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Plieningen

Doppel: Schulz / Bopp 0:1, Haile / Meyer 1:0

Einzel: S. Haile 1:1, M. Schulz 0:2, P. Meyer 2:0, L. Bopp 2:0

TV Stammheim

Doppel: Mijatovic / Maier 1:0, Ackermann / Utz 0:1

Einzel: L. Mijatovic 1:1, F. Maier 2:0, D. Ackermann 0:2, S. Utz 0:2